



Grimmen, 27.11.2025

Liebe Eltern, liebe Ehemalige, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Kolleginnen und Kollegen,
ich freue mich, Ihnen mitteilen zu können, dass am Donnerstag, den 18.12.2025, zwischen 17:30 Uhr und 20 Uhr eine kleine Weihnachtsgala am Gymnasium Grimmen stattfinden wird. Hierzu laden wir Sie herzlich ein. Ab 18:00 Uhr sorgen festliche Beiträge für vorweihnachtliche Stimmung. Auch in diesem Jahr werden wieder die Weihnachtkartenwettbewerbspreisträger geehrt. Erneut gibt es, durch die Fachschaft Kunst organisiert und erstellt, einen Familienkalender mit Werken unserer Schülerinnen und Schüler käuflich zu erwerben. Um die passende Stückzahl anzufertigen, bitten wir um eine kurze Interessensbekundung per E-Mail an info-75535764@schule-mv.de. Schülerinnen und Schüler des zwölften Jahrgangs werden für das leibliche Wohl sorgen. Wir würden uns freuen, Sie bei uns begrüßen zu können, um mit Ihnen gemeinsam einen schönen vorweihnachtlichen Abend zu verbringen.

Mit diesem Anschreiben nutze ich die Gelegenheit und kündige eine durch das Schulamt und die Schulkonferenz genehmigte Distanzbeschulung am 5. Januar 2026 an. Das Kollegium erfährt eine Schulinterne Lehrkräftefortbildung zum Thema „Schutzkonzept gegen sexualisierte Gewalt und Erarbeitung eines Verhaltenskodex“. Viele Ferienkalender weisen den 5. Januar 2026 noch als Ferientag aus. Er ist jedoch ein regulärer Schultag. Durch den Fortbildungstag werden die Schülerinnen und Schüler Arbeitsaufträge für diesen Tag erhalten.

Unser inzwischen traditioneller Winterball findet am 30. Januar 2026 statt. Schülerinnen und Schüler unserer Schule können voraussichtlich ab 17 Uhr gemeinsam im von der Stadt Grimmen zur Verfügung gestellten Treffpunkt das Tanzbein schwingen. Vielleicht findet sich dafür die ein oder andere „Elterntaxi“-Fahrgemeinschaft. Die Kinder würden sich sicherlich freuen.

Es grüßt herzlich,

C. Matthias

Schulleiter



Vielen Dank an die Schulelternvertretung und den Schulförderverein für den Blickfang im Anemonenweg!